
Protokoll: 

Die Ausschussmitglieder bedanken sich bei der Statistikstelle für die hervorragende Darstellung.  

 

RM Roos verweist auf die zu erkennende Raumknappheit an Gymnasien. Herr Karbach erörtert die 

Abstimmungen mit der ADD sowie die Aufgabe des Schulträges.  

 

RM Bourry verweisst auf die Einrichtung einer Montessori-Schule in Koblenz. Die alternative Schulform 

eröffnet Eltern eine weitere Wahlmöglichkeit und würde die Schullandschaft in Koblenz bereichern.  

 

Die Vorsitzende berichtet von ersten Gesprächen mit dem Montessori-Verein sowie Rückmeldungen 

an die ADD bezüglich der Notwendigkeit einer Einrichtung einer weiteren Schwerpunktschule.  

 


